

L'Abuille de la Nouvelle-Orléans. NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., LIMITED.

Bureau: 323 rue de Chartres, entre Conti et Bienville.

Published at the Post Office of New Orleans as Second Class Matter.

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES, LOCATIONS, ETC., QUI SE SOLDENT AU PRIX REDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE DU JOURNAL.

TEMPERATURE.

Du 28 septembre 1908. Thermomètre de E. Claudel, Opticien, Successeur de E. & L. Claudel, 918 rue Canal, N.-O., Lne. Fahrenheit Centigrade

DESORDRE -DANS- L'ILE DE CUBE.

La campagne électorale qui bat son plein dans l'île de Cuba est marquée par des désordres qu'on ne saurait trop regretter, tant parmi les Américains que parmi les Cubains qui ont à cœur les véritables intérêts de leur pays et voudraient le voir développer ses immenses ressources, mais qui n'est indépendante et à l'abri de toute agression extérieure.

Les Américains regretteront beaucoup ces troubles qui les forceront très probablement à prolonger l'occupation de diverses villes de l'île et de maintenir le gouvernement provisoire à la tête de la république jusqu'à ce que le gouvernement provisoire de Cuba ait pu se constituer.

Après avoir affranchi les Cubains et organisé leur administration, les Américains se sont retirés, tenant ainsi l'engagement qu'ils avaient pris avant la guerre avec l'Espagne. Ils croyaient que les Cubains, éclairés par les leçons du passé, méritent par les souffrances endurées dans leur longue lutte contre les Espagnols, seraient en mesure de gouverner sans ces révolutions, ces émeutes, ces désordres qui désole les petites républiques de l'Amérique Centrale et de l'Amérique du Sud, les empêchant d'exploiter convenablement leurs ressources naturelles et les appauvrissant, ou au moins les retardant dans la voie du progrès et les laissant à une longue distance derrière les autres.

Mais les Cubains n'ont pas pu être livrés à eux-mêmes que le désordre a succédé à l'ordre établi par les Américains, que le gouvernement provisoire, dont ils avaient eux-mêmes été les fondateurs, a été attaqué de toutes parts, que la rébellion s'est manifestée dans plusieurs provinces de l'île.

Le gouvernement de Washington a cependant attendu quelques temps avant de reprendre la mission de pacification qu'il croyait avoir accomplie. Il estimait peut-être qu'il ne s'agissait que de troubles superficiels, qui disparaîtraient en même temps que l'indépendance dont jouissaient les Cubains pour la première fois. Mais au lieu de s'apaiser les troubles se répandirent et prirent une telle gravité qu'on comprit à Washington que le moment était venu d'intervenir. Et c'est alors que fut établi le gouvernement provisoire, sous l'égide duquel la République de Cuba a promptement retrouvé l'ordre et la tranquillité.

Mais cette seconde leçon pour tant donnée avec autant de cordialité que de douceur, ne devait pas suffire, et les Cubains devaient montrer qu'ils ne possédaient pas encore une pratique et une compréhension suffisantes de la liberté pour diriger leurs affaires sans compromettre leurs intérêts et ceux des autres. A la veille de la suppression du gouvernement provisoire, du sort par lequel ils doivent être leurs gouvernements, ils retombent dans les errements d'autrefois, compromettent tout autant l'ordre et la paix, la liberté et la sécurité des habitants.

S'ils persistent dans cette voie, les autorités de Washington se verront dans la nécessité de maintenir le gouvernement provisoire et peut-être de prendre d'autres mesures.

La Douce France.

Le "Figaro" fut le premier à publier, il y a deux ou trois semaines, la nouvelle qu'un certain nombre de grands éleveurs et de sportsmen américains allaient venir s'installer en France, écrit un chroniqueur parisien. Etait-ce une affaire de commerce ou de sport? On ne sait pas. Mais il est certain que les Américains ont une grande expérience de l'élevage et de la culture des chevaux. On les a vus, en effet, remporter de grandes épreuves très largement dotées; et les "cracks" américains ont toutes les occasions désirables de gagner leur avoine, servie dans des mangeoires dorées!

La raison essentielle de l'exode de grands éleveurs américains, c'est que l'Etat de New-York vient de promulguer une loi tracassière sur les courses. Sous prétexte de moralité, on veut interdire à des milliers de dollars de parier quelques dollars sur la chance de leurs chevaux. On les traque, on les observe. Ils ne se sentent plus chez eux et, plutôt que de se résigner à cette mise en liberté, ils se détournent d'une distraction si étroitement surveillée. A toutes les heures, les professeurs de morale, ils répondent qu'ils sont d'assez grandes personnes pour savoir se conduire, qu'il est ridicule de monter la garde autour de leur argent de poche, puisqu'on ne peut les empêcher—en dehors du champ de courses—d'édifier ou de défaire, en un clin d'œil, leurs colonnades fortunées. Bref, la solitude dépeçée de l'Etat leur paraît tout à fait désagréable et humiliante. Et comme il ne leur plaît pas de se laisser brimer par des précheurs en délire, ils émigrent chez nous avec leur élevage et leur chevaux à l'entraînement.

Donc, M. Auguste Belmont, président du Jockey-Club de New York, vient de louer une terre près de Dieppe, où il compte établir son haras. Un autre très riche sportsman, M. Duray, a loué le haras du Gazon, qui fut le centre d'élevage de M. Maurice Ephrussi. On cite un troisième propriétaire américain qui a engagé des pourparlers et qui est tout près de conclure pour son installation. On prononce encore un quatrième nom... C'est un exode... Le retour du "May Flower"!

Pour la prospérité de notre pays, pour son renom de bon accueil, nous n'avons qu'à nous réjouir de voir arriver ici ces hôtes brillants. Leur séjour parmi nous ne sera pas sans conséquence pour la vie parisienne, pour l'animation, le luxe et la beauté de Paris. Et de cette petite histoire se dégagent très nettement deux conclusions.

C'est, d'abord, qu'un Etat, grand ou petit, commet toujours une maladresse lorsqu'il s'ingénie à tracasser ses nationaux, ceux surtout qui contribuent par leur faie à répandre le bien-être parmi tant de catégories de travailleurs, et qui créent la richesse pour pouvoir en jouir—par conséquent la faire circuler. Les victimes de ces tracasseries se laissent, tout d'abord, opprimer par de menues persécutions et, de leur patience première, on conclut à leur incapacité de résister. Mais ils finissent par se révolter; et, comme ils ont les moyens de faire leurs stupides tourmenteurs, ils disparaissent. Avec eux disparaît la matière taillable et corvéable. Le pays est le

Non seulement l'eau salée tonifie la peau, mais encore elle rend les teints jaunâtres plus clairs et plus blancs.

La vie des plantes.

Les plantes ne se bornent pas à végéter, c'est-à-dire à sortir de terre, à croître et à périr: elles sentent, elles pensent, elles se souviennent, il faut en croire M. Francis Darwin qui a de ce point de vue, pour émettre des idées scientifiques nouvelles et hardies, puisqu'il est le fils de l'inventeur du transformisme.

Comme preuve de la sensibilité des plantes, M. Darwin cite ces végétaux dont les feuilles se ferment au contact d'un corps étranger, et comme démonstration de leur mémoire il a établi que celles qui dorment s'endorment à heure fixe, même dans une serre éclairée, aussi bien qu'en plein air lorsque la nuit arrive.

Mais il y a mieux encore. Un autre savant anglais, le professeur Wager, qui appuie la théorie de M. Darwin, affirme que les plantes voient et que leurs feuilles, telles les ailes des papillons, contiennent des milliers d'yeux qui leur permettent de distinguer les objets les plus minuscules. C'est pour cela, paraît-il, que les végétaux s'inclinent toujours vers les endroits les plus éclairés.

Vous verrez qu'on arrivera à nous démontrer un jour que les plantes marchent et qu'elles s'imaginent, tout comme nous, que le monde a été créé pour elles.

Après viendra le tour des pierres, car les diamants doivent voir au moins aussi bien que les feuilles.

Sait-on que le sel est un bon remède?

Ainsi, on calme facilement un mal de dents en se rinçant la bouche avec de l'eau chaude salée, il en est de même pour les maux de gorge ou les enroulements. En injectant de l'eau salée dans les narines, on arrête le développement du catarrhe; de l'eau tiède salée est un excellent vomitif contre l'absorption de poison; avec de petites doses de sel répétées de temps en temps, on arrête une hémorragie, et en épongeant le cou et la figure avec de l'eau salée on arrête un saignement de nez.

THEATRES. ORPHEUM.

Le programme de vaudeville qu'offre l'Orpheum pour la deuxième semaine de la saison est tout aussi varié, intéressant et amusant que celui de la semaine dernière, et la vogue qui est retournée à ce théâtre dès le début s'y maintiendra à n'en pas douter. La merveilleuse écuyère qu'est Thérèse Renz obtient un succès complet avec ses chevaux arabes admirablement dressés, ainsi que de reste, tous les artistes qui paraissent successivement: Homer Lind et sa troupe qui jouent une comédie musicale; les Salvaggi, des danseurs qui arrivent de l'El Dorado de Paris; Grant Emmett et ses partenaires qui font preuve de beaucoup de talent dans une gaie comédie intitulée: "Mrs Murphy's Second Husband"; Edwin Latell, habile diseur de monologue et musicien; G. Herbert Mitchell, conteur et chanteur; George et Mae Edgerton, des gymnastes accomplis.

TULANE.

La très originale comédie musicale de George M. Cohan, "Forty-Five Minutes From Broadway", n'a rien perdu de sa popularité d'autrefois, à en juger par l'enthousiasme avec lequel les spectateurs en ont accueilli la reprise sur Tulane. Elle est du reste jouée à la perfection par une troupe dans laquelle on trouve des artistes entendus l'année dernière et de nouveaux interprètes qui soutiennent avantageusement la comparaison avec leurs prédécesseurs.

Mort d'une centenaire.

Birmingham, Ala., 28 septembre. Lizzie Beale, une négresse âgée de 105 ans, est morte ce matin à Belmont, Alabama.

Les accidents du football.

Worcester, Mass., 28 septembre. Emile F. Granin, l'étudiant de West Wareham, qui avait vu la colonne vertébrale brisée, mardi dernier, pendant une partie de base ball, est mort aujourd'hui des suites de sa blessure.

Arrivée du vapeur "Momus" à New York.

New York, 28 septembre. Le vapeur "Momus", de la ligne du Southern Pacific, parti mercredi dernier de la Nouvelle-Orléans, est arrivé ce matin à 7:30 heures à New York.

A Washington.

Washington, 28 septembre. M. Joseph Stewart, du Missouri, a été nommé ce matin assistant Postmaster General en remplacement de M. James T. McClary, qui a donné sa démission ces jours derniers pour poser sa candidature au Congrès des Etats-Unis.

Le gouverneur Hughes à Indianapolis.

Indianapolis, Ind., 28 sept.—M. Huphes, gouverneur de l'état de New York, est arrivé cet après-midi à Indianapolis. Il a été reçu à la gare par le maire Bookwalter et les membres du comité républicain d'état qui l'ont accompagné au Club Marion où une réception a été donnée en son honneur.

Augmentation de la police.

L'inspecteur de police a nommé hier 33 numéraires choisis dans une liste que lui avait fournie la commission du service civil. Les nouveaux représentants d'autorité seront répartis entre les différents postes de la ville.

ORESSENT.

"Playing the Ponies", une brillante et spirituelle comédie agrémentée de nombreuses chansons aussi gaies qu'originales, a fait une fois de plus la conquête du public néo-orléans, et il est certain que la salle du Crescent sera absolument foelée à toutes les représentations de la semaine. Les interprètes de cette amusante pièce se distinguent tout particulièrement. C'est aux fameux comédiens York et Adams que sont confiés les rôles principaux, ceux de Pincus et de Plonksky, et ils entrent un merveilleux parti.

Bulletin météorologique.

Washington, 28 septembre. Le Bureau Météorologique a publié aujourd'hui le bulletin suivant: "L'ouragan tropical qui sévit depuis quelques jours dans le Golfe du Mexique, est à l'heure présente à l'extrémité orientale de l'île de Cuba. Les parages des îles Bahamas seront dangereux pour les navires de toutes classes pendant les deux ou trois jours prochains. "L'ouragan s'avance dans la direction du nord-nord-ouest."

THEATRES. SUICIDE.

Il est vers une heure de l'après-midi M. Louis C. Generes, domicilié avenue du Parc de Ville, 728, a découvert un blessé à l'entrée du parc, du côté de la rue d'Orléans. Le blessé avait été couché sur le dos et saignait d'une blessure à la tête. A son côté se trouvait un revolver.

EDITION QUOTIDIENNE.

Pour les Etats-Unis, port compris: 17.50 cent. 100... 6 mois: 85... 2 ans: 165... 3 ans: 245... Pour la Mexique, le Canada et l'Etranger port compris: 18.25... 100... 6 mois: 95... 2 ans: 180... 3 ans: 270...

EDITION HEBDOMADAIRE.

Pour les Etats-Unis, port compris: 25.00... 100... 6 mois: 125... 2 ans: 250... 3 ans: 375... Pour la Mexique, le Canada et l'Etranger 26.00... 100... 6 mois: 135... 2 ans: 270... 3 ans: 405...

EDITION DU DIMANCHE.

Cette édition étant comprise dans notre édition quotidienne, nos abonnés y ont donc droit. Les personnes qui veulent s'y abonner envoient leur mandat aux marchands.

EDITION QUOTIDIENNE.

Pour les Etats-Unis, port compris: 17.50 cent. 100... 6 mois: 85... 2 ans: 165... 3 ans: 245... Pour la Mexique, le Canada et l'Etranger port compris: 18.25... 100... 6 mois: 95... 2 ans: 180... 3 ans: 270...

EDITION HEBDOMADAIRE.

Pour les Etats-Unis, port compris: 25.00... 100... 6 mois: 125... 2 ans: 250... 3 ans: 375... Pour la Mexique, le Canada et l'Etranger 26.00... 100... 6 mois: 135... 2 ans: 270... 3 ans: 405...

EDITION DU DIMANCHE.

Cette édition étant comprise dans notre édition quotidienne, nos abonnés y ont donc droit. Les personnes qui veulent s'y abonner envoient leur mandat aux marchands.

PROF. ALCEDE FORTIER.

Notre éminent concolègue et ami, M. le Prof. Alcede Fortier, vient d'être, de la part de l'Université Laval, de Québec, l'objet d'un précieux diplôme de Docteur en Lettres. L'Université Canadienne est une des plus anciennes et des plus justement célèbres du continent; aussi, la distinction qu'en reçoit M. Fortier est-elle inestimable. Nous le remercions ainsi le mérite de M. Fortier, l'Université Laval a l'honneur, car elle fait sortir du rang, pour rendre hommage à son talent, un Louisianais vraiment digne de tous les honneurs.

Une distinction méritée.

Notre éminent concolègue et ami, M. le Prof. Alcede Fortier, vient d'être, de la part de l'Université Laval, de Québec, l'objet d'un précieux diplôme de Docteur en Lettres. L'Université Canadienne est une des plus anciennes et des plus justement célèbres du continent; aussi, la distinction qu'en reçoit M. Fortier est-elle inestimable. Nous le remercions ainsi le mérite de M. Fortier, l'Université Laval a l'honneur, car elle fait sortir du rang, pour rendre hommage à son talent, un Louisianais vraiment digne de tous les honneurs.

Prof. Alcede Fortier.

Université Laval, Québec, 17 sept. 1908. Monsieur le Docteur A. Fortier, L. D. Tulane Univ.

SUICIDE.

Il est vers une heure de l'après-midi M. Louis C. Generes, domicilié avenue du Parc de Ville, 728, a découvert un blessé à l'entrée du parc, du côté de la rue d'Orléans. Le blessé avait été couché sur le dos et saignait d'une blessure à la tête. A son côté se trouvait un revolver.

EDITION QUOTIDIENNE.

Pour les Etats-Unis, port compris: 17.50 cent. 100... 6 mois: 85... 2 ans: 165... 3 ans: 245... Pour la Mexique, le Canada et l'Etranger port compris: 18.25... 100... 6 mois: 95... 2 ans: 180... 3 ans: 270...

EDITION HEBDOMADAIRE.

Pour les Etats-Unis, port compris: 25.00... 100... 6 mois: 125... 2 ans: 250... 3 ans: 375... Pour la Mexique, le Canada et l'Etranger 26.00... 100... 6 mois: 135... 2 ans: 270... 3 ans: 405...

EDITION DU DIMANCHE.

Cette édition étant comprise dans notre édition quotidienne, nos abonnés y ont donc droit. Les personnes qui veulent s'y abonner envoient leur mandat aux marchands.

Feuilleton. L'ABEILLE DE LA N. O. NOËLLA GRAND ROMAN INÉDIT PAR CHARLES MEROUVEL DEUXIÈME PARTIE SEULE! XI LA RECHERCHE D'UNE POSITION SOCIALE.

guée comme celle d'un prélat de cour, du temps où il y avait des prélates et des cours, et, après avoir toisé des pieds à la tête celle que Rachel appelait une débauchante, il lui dit: —Entrez, mon enfant. Le ton était paternel, encourageant. Speranza obéit. La porte se referma. La générale du personnel haussa les épaules d'une façon si expressive qu'elle équivalait à un long discours, de même qu'un sonnet de bonne qualité peut valoir un long poème.

le, un galbe étonnant... Et quel éclat, quels yeux! Une première exquise!... Son examen terminé, il se tourna vers la jeune fille, et lui demanda: —Donnez-moi de la main gauche ce que vous avez de la main droite! —Et de la main droite ce que vous avez de la main gauche! —Et de la main gauche ce que vous avez de la main droite! —Et de la main droite ce que vous avez de la main gauche!

terrible concurrence. M. de Champuy passait pour un homme à bonnes fortunes. Et il n'était pas au-dessous de sa réputation. M. Brécheux respira. Dieu merci, le danger n'était pas si pressant qu'il avait pu le supposer. Il dit seulement: —M. de Champuy est un gentleman très distingué, mais un protecteur dangereux pour les jeunes filles... Donc vous ne le connaissez pas beaucoup et lui il vous connaît moins encore. Tant mieux.

je les perfectionne, je les crée de nouveau. Vous verrez! Vous ne vous doutez pas de ce qu'un laideron peut devenir entre les mains d'un grand coiffeur, heureusement inspiré... Il sonna. Il était neuf heures. Les demoiselles, les grandes, les vendeuses, les essayeuses arrivaient. Les salons avaient reçu le dernier coup de plumeau. Il était au point. Une grande et gracieuse jeune fille de vingt-cinq à trente ans entra.



Prof. Alcede Fortier.

Une distinction méritée.

Notre éminent concolègue et ami, M. le Prof. Alcede Fortier, vient d'être, de la part de l'Université Laval, de Québec, l'objet d'un précieux diplôme de Docteur en Lettres.

Prof. Alcede Fortier.

Université Laval, Québec, 17 sept. 1908. Monsieur le Docteur A. Fortier, L. D. Tulane Univ.

SUICIDE.

Il est vers une heure de l'après-midi M. Louis C. Generes, domicilié avenue du Parc de Ville, 728, a découvert un blessé à l'entrée du parc, du côté de la rue d'Orléans.

EDITION QUOTIDIENNE.

Pour les Etats-Unis, port compris: 17.50 cent. 100... 6 mois: 85... 2 ans: 165... 3 ans: 245... Pour la Mexique, le Canada et l'Etranger port compris: 18.25... 100... 6 mois: 95... 2 ans: 180... 3 ans: 270...

EDITION HEBDOMADAIRE.

Pour les Etats-Unis, port compris: 25.00... 100... 6 mois: 125... 2 ans: 250... 3 ans: 375... Pour la Mexique, le Canada et l'Etranger 26.00... 100... 6 mois: 135... 2 ans: 270... 3 ans: 405...

EDITION DU DIMANCHE.

Cette édition étant comprise dans notre édition quotidienne, nos abonnés y ont donc droit. Les personnes qui veulent s'y abonner envoient leur mandat aux marchands.

Ouverture des Ecoles.

La rentrée dans toutes les écoles publiques de la Nouvelle-Orléans a eu lieu hier.

M. Andrew Wilson, président du bureau des écoles, a dit qu'environ 30,000 enfants avaient été inscrits hier sur les listes des écoles, et que le nombre total des élèves atteindrait sûrement 36,000 avant la fin de l'année scolaire.

L'augmentation ordinaire d'environ cinq pour cent du nombre des enfants inscrits a été constatée hier.

Elections Primaires.

C'est aujourd'hui qu'a lieu le second tour de scrutin des élections primaires. Dans le deuxième district de la commission des chemins de fer, M. Overton Cage et Shelby M. Taylor se présentent pour le poste de commissaire. Ils ont mené une campagne très active.

Dans le sixième district congressiste les concurrents sont M. George K. Favrot et Robert C. Wickliffe.

Le premier train du Frisco.

Le premier train du chemin de fer de Frisco a quitté la Nouvelle-Orléans hier à trois heures de l'après-midi. Le convoi, composé de quinze wagons de marchandises, a quitté la gare du Terminal, à l'angle des rues Basin et St-Louis, pour divers points entre la ville et la limite de l'Etat. Le service régulier des voyageurs ne sera inauguré que vers le 1er janvier.

L'ABEILLE -DE LA- NOUVELLE-ORLEANS.

EDITION QUOTIDIENNE. Edition Hebdomadaire. Edition du Dimanche.

ABONNEMENTS PAYABLES D'AVANCE.

EDITION QUOTIDIENNE.

Pour les Etats-Unis, port compris: 17.50 cent. 100... 6 mois: 85... 2 ans: 165... 3 ans: 245... Pour la Mexique, le Canada et l'Etranger port compris: 18.25... 100... 6 mois: 95... 2 ans: 180... 3 ans: 270...

EDITION HEBDOMADAIRE.

Pour les Etats-Unis, port compris: 25.00... 100... 6 mois: 125... 2 ans: 250... 3 ans: 375... Pour la Mexique, le Canada et l'Etranger 26.00... 100... 6 mois: 135... 2 ans: 270... 3 ans: 405...

EDITION DU DIMANCHE.

Cette édition étant comprise dans notre édition quotidienne, nos abonnés y ont donc droit. Les personnes qui veulent s'y abonner envoient leur mandat aux marchands.